

UNESCO | Comité intergouvernemental pour la protection et la promotion de la diversité des expressions culturelles

17^{ième} session | 27 février – 1er mars 2024

Point 10

Célébration du **vingtième anniversaire** de la Convention – propositions préliminaires

Mercredi 28 février 2024

Livré par: **Bill Skolnik** – Coprésident – Coalition pour la diversité des expressions culturelles (CDEC) – Canada

La version prononcée fait foi

Monsieur le Président,
Excellences, distingué(e)s délégué(e)s,

Je m'appelle Bill Skolnik et je parle au nom de la Coalition pour la diversité des expressions culturelles canadienne.

De notre côté, de concert avec nos membres et avec l'appui financier des gouvernements du Québec et du Canada, nous nous engageons notamment, à l'occasion des 20 ans de la Convention, à produire des outils de communications visant à stimuler la mobilisation de la société civile pour la protection et la promotion de la diversité des expressions culturelles. Nous travaillons déjà à la production d'une vidéo et avons produit une brochure et des documents informatifs destinés à des publics actuellement sous-représentés, par exemple, les peuples autochtones du Canada ou encore, les pays où l'on ne retrouve pas de Coalition structurée. Nous vous tendons la main pour poursuivre dans cette voie et coordonner nos efforts avec les vôtres.

Nous aimerions offrir notre collaboration pour organiser des événements parallèles afin de célébrer cet anniversaire important tout au long de l'année 2025, que ce soit, par exemple à la veille d'événements culturels d'envergure, comme la Conférence des Parties ou MONDIACULT.

J'aimerais également ajouter l'importance de ne pas regarder seulement le nombre d'années écoulé, mais de porter aussi attention aux accomplissements lorsque vous envisagerez des événements dans votre propre pays. Tant de choses ont été accomplies grâce à cette convention.

UNESCO | Intergovernmental Committee for the Protection and Promotion of the Diversity of Cultural Expressions

17th session | 27 février – 1er mars 2024

Item 10

Celebration of the **twentieth anniversary** of the Convention – preliminary proposals

Mercredi 28 février 2024

Delivered by: **Bill Skolnik** – Coprésident – Coalition for the diversity of cultural expressions (CDCE) - Canada

Check Against Delivery

Mr. President,
Excellencies, distinguished delegates,

I'm Bill Skolnik with the Coalition for the Diversity of Cultural Expressions of Canada.

On our part, in collaboration with our members and with the financial support of the governments of Quebec and Canada, we commit, particularly on the occasion of the 20th anniversary of the Convention, to produce communication tools aimed at stimulating the mobilization of civil society for the protection and promotion of the diversity of cultural expressions. We are already working on the production of a video and have produced a brochure and informative documents intended for currently under-represented audiences, for example, the indigenous peoples of Canada or countries where there is no structured Coalition. We extend our hand to continue on this path and coordinate our efforts with yours.

We would also like to offer our collaboration to organize side events to celebrate this important anniversary over the 2025 year, be it, for instance in the wake of important cultural event, for instance the Conference of Parties or Mondiacult.

I would also like to add that don't just look at how many years we've been, but look at what you have accomplished when you considered what you're going to do with your own country. So much has been done because of this convention. Please look at that and please include that in any celebration that you'll have.

Veillez prendre cela en considération et veuillez l'inclure dans toute célébration que vous aurez.

Thank you.

Merci.